



**Après un mois de pénitance et de prières intances, les musulmans s'activent aux préparatifs de la célébration de la fête du Ramadan qui marque la fin du jeûne.**

Malgré l'incertitude du jour exacte qui dépend de l'apparition de la lune signe de fin du jeûne, ces derniers s'activent aux préparatifs de cette fête qui est en outre l'occasion de pratiquer l'aumône.

Dans les marchés et les espaces commerciaux de la cité capitale économique, les courses se multiplient question de préparer cette célébration. Aminatou fidèle musulmane s'active à se procurer les vêtements pour elle et sa famille au marché central de Douala.

Chez les couturières, le flux est très important "Nous sommes saturés depuis hier les clients qui ont passé les commandes pour les vêtements nous bouscules. Nous sommes obligés de vite faire pour satisfaire tout le monde", explique Mariama, couturière au marché central.

Dans les boucheries, c'est le même mouvement tout le monde s'active pour cette célébration. Une occasion pour les bouchers de se remplir les poches. le kilo de viande oscille entre 2800f et 3000frs ce qui n'est pas à la portée de tout le monde indique un vendeur.

Les yeux rivés vers le ciel, les fidèles musulmans attendent impatiemment l'apparition de la lune

signe de fin du mois de jeûne.